

Il faut corriger à la plume -

Rosny-sous-Bois, le 16 Septembre 1963.

Monsieur Robert Morel,
Le Jas du Revest-Saint-Martin,
Près Forcalquier,
Alpes de Provence.

Cher ami,

J'ai mis longtemps à répondre à votre dernière lettre. Veuillez m'en excuser. Entretemps, j'ai démenagé de la Rue Monsieur-le-Prince. Nous sommes maintenant à Rosny-sous-Bois, dans la banlieue Est de Paris.

Evidemment, il a fallu peindre et installer le nouvel appartement. Cela ne représente pas grand chose pour quelqu'un qui a installé le Jas du Revest Saint Martin.

Vous me demandez si je travaille. Eh! bien, fort peu. J'ai fini en hâte trois fresques pour la Biennale de Paris, Tout mon travail de cette année consiste en quelques dessins et trois gravures pas encore imprimées. J'espère pouvoir combler ce retard maintenant que nous sommes à peu près installés.

Je suis content que vous ayez reporté le lancement du "Chemin de Croix" à l'année prochaine. Malheureusement le crédit que j'avais obtenu du Ministère des Affaires Etrangères n'est plus utilisable. Il faut essayer d'en obtenir un nouveau. Je pense en faire la demande après la sortie du livre. Je suis sûr d'avoir plus de succès en ajoutant un exemplaire à ma demande.

Quant à la galerie de Rio, ils demandent avec insistance à quelle date ils pourront avoir des exemplaires pour leur exposition, car ils ont un problème de calendrier à organiser. Puis-je fixer le mois de mai?

Nous espérons avoir le plaisir de vous voir prochainement à Rosny, ainsi que Madame Morel.

Sabrina se porte bien, avec trois dents. Nous venons de passer quelques jours chez une tante, au Chambon sur Lignon. Nous aurions aimé faire un saut jusque chez vous, mais cela m'a été impossible. J'espère pouvoir le faire une autre fois.

Recevez, cher ami, avec Madame Morel et les enfants, notre meilleur souvenir.

Notre nouvelle adresse : Esmeraldo, 6 Avenue de la République, Rosny-sous-Bois, Seine.